

Zornotza fomentó en 2007 la oferta matinal de Zelaieta

La actividad del centro se ha consolidado, según los datos de la memoria anual. La infraestructura municipal de cultura y ocio ganó el año pasado una segunda sala multidisciplinar.

Iban Gorriti AMOREBIETA-ETXANO.

El alcalde zornotzarra, David Latxaga, fue taxativo ayer: "No se puede entender la cultura ni el ocio en Zornotza sin Zelaieta". El centro ha cumplido tres años y a juicio de los impulsores, éste último ha sido el de la "consolidación". Como novedad, 2007 fue el ejercicio en el que creció el uso de Zelaieta en horario matinal.

"En 2006, nos dimos cuenta de que habíamos sobrecargado demasiado la actividad del centro por las tardes y que también se podía ampliar la oferta a las mañanas", explicó el director de la fundación pública Ametx, Jon Atxa. La infraestructura municipal ganó el año pasado, además, un nuevo espacio, una segunda sala multidisciplinar situada bajo las gradas del frontón Amorebieta IV.

La concejala de cultura, Sara Chamizo, definió las señas de identidad de este centro que son "cercanía, credibilidad y agilidad de respuesta, es decir, funcionamiento rápido". Ese proceder ha posibilitado unos datos que consolidan a Zelaieta Zentroa. Más de mil quinientos vecinos del municipio participaron en alguno de los cursos que se organizaron en el espacio cultural. Los locales "libres" como la sala de conciertos, auditorio o la de reuniones se visitaron un total de 102.561 veces. Las salas de cultura como biblioteca o gaztetxoko, entre otras, fueron reservados en 1.914 ocasiones. La biblioteca sumó en 2007 un total de 676 nuevas altas de carné: 486 fueron adultos y 190 de niños. El servicio cuenta con 4.833 abonados a día de hoy. Pasaron por sus dependencias 70.700 personas durante todo el año.

La sala de estudio recibió también 5.200 personas, con una media de veintitrés estudiantes diarios. La ludoteca se vio en la tesis de desdoblar los horarios por edades y poner un monitor más ya que pasaron por el local 10.266 personas.

La oficina de información juvenil registró 2.106 visitas y 2.534 consultas. Un total de 1.341 visitas se dieron en la oficina de vivienda instalada por el área de Urbanismo coincidiendo con las campañas de promoción de VPO.

El KZgunea tuvo una media diaria de 246 conexiones lo que hace un total de 9.451 usuarios. La oficina tiene 1.772 abonados de los que 287 se dieron de alta en 2007. Los cursos se dieron desde Ametx, Udalena, Ociobide, Uztarri y Lagun Onak. Los eventos también hicieron que Zelaieta fuera un referente: Haizetara, feria de instrumentos, Mangamore, Merka Merke, pista de hielo, Euskararen eguna... 93 asociaciones hicieron uso de Zelaieta.

Al detalle

- . Reservas de espacios. 1.670 entre sala de conciertos, auditorio, reuniones, locales de ensayo, talleres y multiusos.
- . Espacios de libre acceso. 102.561 son las visitas sumadas de biblioteca, sala de estudio, ludoteca, gazte txokoa, sala de exposiciones, KZgunea, oficina juvenil y vivienda.